

# Las Cámaras de Castilla-La Mancha y Madrid apoyan la Travesía Central

Una delegación aragonesa se ha reunido en Toledo y Madrid con ambas entidades

D.A.

**HUESCA.-** Las Cámaras de Comercio de Madrid y de Castilla-La Mancha han mostrado su respaldo a la construcción de la Travesía Central del Pirineo (TCP) en sendas reuniones mantenidas con representantes de la Cámara de Comercio de Huesca, de Fundesa y de la Fundación Transpirenaica. Miembros de estas entidades se han entrevistado con responsables de las Cámaras madrileña y castellano manchega, atendiendo a la solicitud de apoyo a la labor

que lleva a cabo la Fundación Transpirenaica con el fin de conseguir respaldos para impulsar y agilizar el proyecto prioritario número 16 de la Red Europea de Transporte, el correspondiente al eje ferroviario Algeciras/Sines-Madrid-Zaragoza-Francia a través de la TCP.

Según explica la Cámara oscense en una nota, las dos reuniones han sido "fructíferas", ya que los responsables de las dos entidades han expresado su apoyo a este proyecto al entender que su construcción abre oportunidades de desarrollo

económico muy importantes.

Desde la Cámara de Huesca se incide en que el eje prioritario número 16 de la Unión Europea permitiría el transporte de mercancías desde los puertos de Sines (Portugal) y Algeciras hacia el corazón de Europa, atravesando todo el centro peninsular. "De esta manera -añade-, se convierte en la conexión más corta y directa para las mercancías de territorios como Andalucía, Castilla-La Mancha, Comunidad de Madrid o Aragón, así como las procedentes de Portugal y Marruecos". Ade-

más, según se apuntó en estas reuniones, el gran desarrollo de las plataformas logísticas, sobre todo en Madrid, encontraría en este eje ferroviario el "perfecto aliado" para asegurar un transporte eficaz y rápido hacia Europa.

Las reuniones explicativas sobre el proyecto y el trabajo que están haciendo las Cámaras aragonesas y la Fundación Transpirenaica se celebraron en Toledo y Madrid. En la primera, se mantuvo un encuentro con Fernando Jerez, presidente del Consejo de Cámaras de Comercio de Casti-

lla-La Mancha, y con su director gerente, José María Fernández. En la sede de la Cámara de Madrid, la reunión fue con el vicepresidente de la Comisión de Urbanismo e Infraestructuras, Juan Elizaga, y el director general, Miguel Garrido. Por parte de la Cámara de Huesca asistieron los vicepresidentes primero y segundo, Fernando Callizo y Francisco Lalanne, respectivamente, que estuvieron acompañados por el director de Fundesa, José Miguel Nasarre. La Fundación Transpirenaica estuvo representada por su directora, Natalia Blázquez, y por el asesor Miguel Ángel Piñeiro.

La Cámara oscense recuerda que el pasado mes de septiembre ya concertó otra reunión con idénticos objetivos con el presidente de la Cámara de Comercio de Sevilla, el responsable de la comisión de Infraestructuras de la entidad cameral, el presidente de la Asociación de Empresarios de Morón y el presidente de la Asociación de Empresarios de Transporte de Mercancías de Sevilla.